

Handchirurgie · Mikrochirurgie · Plastische Chirurgie

Oktober 2007 · Seite 301 – 380 · 39. Jahrgang

350 ▶ Rekonstruktion der oralen Kommissur bei Mikrostomie nach tief dermaler Verbrennung – eine modifizierte Technik
T. A. Spanholtz, P. Theodorou, V. Phan, W. Perbix, G. Spilker

356 ▶ Behandlung von Verbrühungen bei Säuglingen und Kleinkindern: das Zürcher Behandlungskonzept
C. Schiestl

360 Fallberichte

360 ▶ Heterotope Ossifikationen – eine schwerwiegende Komplikation bei ausgedehnten Brandverletzungen
F. Siemers, J. A. Lohmeyer, H.-G. Machens, W. Eisenbeiß, P. Mailänder

364 ▶ Mesenterialinfarkt – eine schwerwiegende Komplikation bei Schwerbrandverletzten
F. Siemers, M. Kaun, H.-G. Machens, J. A. Lohmeyer, P. Mailänder

369 Leserbriefe, Erwiderungen und Schlusswort

369 Leserbrief zur Arbeit von G. Maio: Ist die ästhetische Chirurgie überhaupt noch Medizin? Eine ethische Kritik. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 189–194
J. von Finckenstein, H. Sandner, H.-D. Axmann, R. Wagner

371 Leserbrief zur Arbeit von G. Maio: Ist die ästhetische Chirurgie überhaupt noch Medizin? Eine ethische Kritik. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 189–194
M. Markowicz, N. Pallua

373 Erwiderung auf den Leserbrief von J. von Finckenstein et al. zur Arbeit von G. Maio: Ist die ästhetische Chirurgie überhaupt noch Medizin? Eine ethische Kritik. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 369–370
U. Schmidt-Tintemann

375 Schlusswort zu den Leserbriefen von J. von Finckenstein et al. sowie M. Markowicz und N. Pallua zur Arbeit von G. Maio: Ist die ästhetische Chirurgie überhaupt noch Medizin? Eine ethische Kritik. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 369–370, 371–372
G. Maio

378 Laudatio

378 Prof. Dr. Dieter Buck-Gramcko zum 80. Geburtstag
U. Lanz

379 Kongresskalender

350 ▶ Reconstruction of the Oral Commissure in Microstomia Patients with Deep Dermal Facial Burns – A Modified Technique
T. A. Spanholtz, P. Theodorou, V. Phan, W. Perbix, G. Spilker

356 ▶ Treatment of Scald Injuries in Infants and Toddlers: The Zurich Concept
C. Schiestl

360 Case Reports

360 ▶ Heterotopic Ossifications – A Severe Complication following Extensive Burn Injury
F. Siemers, J. A. Lohmeyer, H.-G. Machens, W. Eisenbeiß, P. Mailänder

364 ▶ Mesenteric Ischemia – A Severe Complication in Burn Patient
F. Siemers, M. Kaun, H.-G. Machens, J. A. Lohmeyer, P. Mailänder

369 Letters and Replies

369 Letter to the Article of G. Maio: Is Aesthetic Surgery Still Really Medicine? An Ethical Critique. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 189–194
J. von Finckenstein, H. Sandner, H.-D. Axmann, R. Wagner

371 Letter to the Article of G. Maio: Is Aesthetic Surgery Still Really Medicine? An Ethical Critique. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 189–194
M. Markowicz, N. Pallua

373 Reply to the Letter of J. von Finckenstein et al. on the Article of G. Maio: Is Aesthetic Surgery Still Really Medicine? An Ethical Critique. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 369–370
U. Schmidt-Tintemann

375 Concluding Remarks on the Letters of J. von Finckenstein et al. and M. Markowicz and N. Pallua on the Article of G. Maio: Is Aesthetic Surgery Still Really Medicine? An Ethical Critique. *Handchir Mikrochir Plast Chir* 2007; 39: 369–370, 371–372
G. Maio

378 Laudatio

378 Prof. Dr. Dieter Buck-Gramcko to his 80th Birthday
U. Lanz

379 Congress Announcements